
Nachdem Herr Willnecker hervorgehoben hatte, dass aus seiner Sicht dieses Angebot 
doch relativ gut angenommen werde, nahm der Ausschuss den Bericht ohne weitere 
Aussprache zur Kenntnis. 
 


